

# La majorité se donne 8/10

---

**Rebecq** Dimitri Legasse et Sophie Keymolen ont fait le bilan à mi-mandat.

---

**C'**est avec un large sourire que Dimitri Legasse, le bourgmestre en titre de Rebecq, et Sophie Keymolen, la présidente du CPAS, ont dressé un bilan à mi-mandat. *“A ce stade, sur les 195 actions prévues dans le Plan stratégique transversal, 115 ont été réalisées, 53 sont en cours et 27 restent à programmer. Ce qui nous donne un total réalisé et en cours de 86 %.”*

Parmi ces actions en cours ou à programmer, 2016 devrait être un grand cru pour Rebecq. A commencer par la création d'une crèche à l'arrière de l'école communale de Bierghes, rue Caporal Trésignies. *“Elle devrait ouvrir ses portes au mois de juin prochain et pourra accueillir 18 enfants, note Sophie Keymolen. Le coût de la construction tourne autour des 300 000 euros avec des subsides de la Région et de la Province.”*

Outre la rénovation de la rue de l'École et l'extension de la maison de repos dont on a déjà largement parlé, on épingle cette étude de faisabilité

de mise en place d'une turbine sur la Senne. *“L'idée, c'est de créer de l'énergie et nous avons bon espoir de pouvoir alimenter les sites administratifs avec, embraye Dimitri Legasse. On parle d'un projet à hauteur de 50 000 euros mais, pour le moment, il est à l'étude”.*

## Prévention

Etant dans l'ouest de la province et donc sujette aux inondations, la commune continue son travail de prévention. *“La Zit du moulin d'Houx a prouvé toute son importance la semaine dernière et nous avons deux autres projets: sur le Stincup à Bierghes et sur le Ry à Rebecq”*, continue Sophie Keymolen. Coût: 200 000 euros pour chaque Zit pour une rétention de 50 000 m<sup>3</sup>.

Enfin, parmi les autres projets, on citera la réfection du parking en gravier derrière la maison communale, la revitalisation de l'ancienne maison communale et de ses abords, le transfert de la police dans les anciens locaux occupés par le CPAS (l'antenne locale restera néanmoins active), la mise en place du PCDN et du PCDR, sans oublier l'installation de quatre caméras de surveillance entre la gare de Rebecq et la Grand-Place.

**J. Br.**